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B IOETICA

Silvia Camporesi
oggi alla Feltrinelli

Oggi alla libreria Feltrinelli di
piazza Saffi Silvia Camporesi
presenta “Partire (S)vantag-
giati: corpi bionici e atleti gene-
ticamente modificati” in con-
versazione con Andrea Mai-
strello, direttore del punto ven-
dita. Silvia Camporesi, di Forlì,
è una bioeticista con una for-
mazione interdisciplinare in
biotecnologie e filosofia della
medicina, che ha lavorato per
molti anni al King’s College nel
Regno Unito. È vice-presidente
dell’Associazione britannica
per la filosofia dello sport e fa
parte dell’Ethics Expert Adviso-
ry Group dell’Associazione
Mondiale contro il Doping
(Wada). Attualmente è Senior
Solidarity Fellow al Diparti-
mento di Scienze politiche del-
l’Università di Vienna.
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OGGI E DOMANI

Tes s er amen t o
Emer gen cy
Tesseramento Emergency oggi
e domani in piazza Saffi (da-
vanti al bar Lovo) dalle 9.30 al-
le 12.30 per sostenerne i pro-
getti nell’anno in cui ricorre il
30simo anniversario. Per sotto-
scrivere la tessera basta una
donazione di 12 euro fino a 25
anni, di 30 euro tra 26 e 64 an-
ni, di 20 euro oltre i 65 anni. È
possibile anche regalare la tes-
sera a un amico con una dona-
zione di 30 euro sul sito tesse-
ra.emergency.it.
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CAMBIAMENTO CLIMATICO

Vittorio Merletto
in salone comunale
Sarà il professor Vittorio Mer-
letto l’apripista del ciclo di 5
conversazioni sul tema “Ascol -
tare il battito della terra”, pro-
mosso dall’associazione cultu-
rale “San Mercuriale”da oggi
al 4 novembre. Climatologo, di-
rigente, fino al 2020 dell’Osser -
vatorio Arpae dell’Emilia Ro-
magna e autore di più di 300
pubblicazioni scientifiche e di-
vulgative, Merletto parlerà di
“Fermare il cambiamento cli-
matico”oggi, alle 16,30 in Sa-
lone Comunale.
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MARTED Ì

Si prega per la pace
in Terra Santa
Anche a Forlì si prega per la pa-
ce in Terra Santa. Martedì 17
ottobre, raccogliendo l’invito
del Patriarca cattolico di Geru-
salemme ad unirsi in una gior-
nata di digiuno e preghiera per
invocare la cessazione della
guerra in Palestina, la comuni-
tà delle Clarisse di San Biagio
propone la celebrazione del
Vespro, alle 19, seguita dalle
19.30 alle 20.30, dall’adorazio -
ne eucaristica guidata con pre-
ghiera per la pace, presso la
chiesa della B.V. delle Grazie,
in via Don Bosco, 4. Sempre
martedì, dalle 20.45 alle 21.45
adorazione eucaristica e santo
rosario per la pace alla parroc-
chia di San Benedetto Abate.

FO RL Ì
ELEONORA VANNETTI
Scatta la fase due due dei lavori
che interessano l’area adiacente
al pronto soccorso dell’ospedale
Morgagni-Pierantoni che, da ini-
zio settembre, è oggetto di u-
n’importante ristrutturazione
che prevede a breve anche l’am -
pliamento della camera calda e
conseguente estensione di alcu-
ni spazi interni, la successiva ri-
progettazione della viabilità e la
realizzazione di una accessibili-
tà facilitata per pazienti con di-
sabilità. Come previsto, comple-
tata la rampa di accesso a doppio
senso, si avvierà da martedì la fa-
se di ampliamento dell’at tu al e
camera calda, al fine di aumen-
tarne le dimensioni in termini di
cubatura e superficie. Contem-
poraneamente, sarà possibile a-
gire su alcuni spazi interni con
l’obiettivo di migliorare la logi-
stica e il lavoro degli operatori
sanitari. In tale fase, l’accesso al
pronto soccorso avverrà esclusi-
vamente attraverso l’i n gr e ss o
principale per cui l’attuale ram-

Lavori al Pronto soccorso
martedì al via la fase due

pa di uscita a senso unico verrà
temporaneamente utilizzata a
doppio senso, con modalità così
limitata: le ambulanze, mezzi di
soccorso e forze dell’ordine uti-
lizzeranno l’attuale rampa di u-
scita dal pronto soccorso in dop-
pio senso (inentratae inuscita).
Gli utenti non autosufficienti che
accedono alpronto soccorso,ac-
compagnati con autoveicoli pri-
vati, potranno accedere dall’at -
tuale rampa di uscita. Gli accom-
pagnatori, dopo aver affidato il
paziente al personale del pronto
soccorso, dovranno lasciare
tempestivamente l’area, mante-
nendo lo stesso senso di marcia,
ovvero percorrendo la strada
che costeggia il padiglione Mor-
gagni ed entrare poi sul viale
principale dell’ospedale. Gli u-
tenti che accedono all’area in-
gresso pazienti non autosuffi-
cienti e utenti per dialisi potran-
no accedere, come avviene at-
tualmente, dal viale principale
al l’area dialisi, trasporti secon-
dari-barellieri e uscire utilizzan-
do, in senso contrario, la stessa
viabilità. L’accesso e l’uscita dai

locali del pronto soccorso, stante
la fase di demolizione e amplia-
mento della camera calda, do-
vranno avvenire sia per le urgen-
ze sia per gli accessi normali, dal-
l’ingresso ordinario. In fase di e-
secuzione lavori, verranno posi-
zionati dal servizio tecnico Ausl

idonee segnaletiche e sistemi
per incanalare nella giusta di-
rezione i mezzi. Sarà necessa-
riamente ridotto, al fine di ga-
rantire la viabilità, il numero
dei parcheggi lungo la strada
che costeggia il padiglione
Morgagni.

L’ingresso del Pronto soccorso

Modifiche alla viabilità sulla rampa, accesso unico dall’ingresso principale
Ridotti i parcheggi lungo la strada che costeggia il padiglione Morgagni

SI ALLARGANO GLI SPAZI INTERNI
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FO RL Ì
Afos odv, Associazione forlivese
stomizzati e incontinenti, con se-
de operativa all’ospedale Morga-
gni-L.Pierantoni, promuove per
oggi alle 8.30 al Grand Hotel di
Forlì, in occasione della ricorren-
za del ventennale di attività
2003-2023, un incontro aperto
alla cittadinanza sulla vita del-
l’associazione, sulle esperienze
dei pazienti stomizzati e sui pro-
getti presenti e futuri. Agos opera
a favore dei pazienti stomizzati e
incontinenti mediante progetti
di supporto psicologico, corretta
alimentazione e assistenza infer-
mieristica a domicilio,

Convegno Afos
per i vent’anni
di attività
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DI NUOVO INSIEME 41 ANNI DOPO L’ES AM E
FORLÌ Dopo 41 anni dalla licenza media si
sono ritrovati al Posto delle Fragole per u-
na rimpatriata gli alunni del primo anno di
vita della scuola media Libera di Forlì. Gli
ex alunni si sono incontrati per la prima
volta dopo l’esame di terza media: «Tante

emozioni, tanti ricordi dopo tanti anni è
stata una meravigliosa serata – affermano
i partecipanti – un’affluenza inaspettata-
mente alta, incredibile ma vero tante risa-
te , tanta allegria.. peccato per chi non c’e-
ra. Ragazzi alla prossima».

FO RL Ì
Le Collezioni Comunali di Forlì
continuano ad arricchirsi grazie
alla generosità di tutti coloro che,
per nascita o peradozione, si sen-
tono particolarmente vicini alla
città di Forlì, alla sua gente e alla
sua storia.

La moglie di Francesco Giuliari
dona le sue opere ai Musei civici
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Tra questi personaggi si può an-
noverare l’artista Francesco Giu-
liari e sua moglie, Laura Coppi,
che a tredici anni di distanza dalla
scomparsa del maestro, ha deciso
di donare ai Musei Civici di Forlì
una significativa e cospicua sele-
zione di opere: 4 dipinti ad olio su
tela, 40 incisioni e 30 matrici che

ripercorrono lacarriera graficadi
Francesco Giuliari dagli anni ’70
alla fine degli anni ’90. Il legame
tra la Romagna, Forlì e Giuliari,
veronese di nascita, si intesse a
partire dagli anni ’70 e si consoli-
da quando nel 2001 si trasferisce
definitivamente in città. Nel 2017
il Museo Civico di San Domenico
aveva già reso un omaggio al
maestro con una mostra antolo-
gica di dipinti ed acqueforti; oggi,
sottolinea l’assessore ValerioMe-
landri, «questo legamesi consoli-
da con una donazione di opere

che andranno ad arricchire e
completare le collezioni comu-
nali d’arte contemporanea».

Il sindaco Gian Luca Zattini ha
accolto la signora Coppi nel Pa-
lazzo Comunaleringraziandola
a nome di tutta l’Am m i ni s tr a-
zione, e ha inoltre dichiarato in-
sieme all’assessore: «Abbiamo
programmato per la primavera
prossima all’Oratoriodi SanSe-
bastiano una esposizione dedi-
cata alle operedonate al Comu-
ne nel 2023 come omaggio e
ringraziamento ai donatori».
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CES ENAT ICO

CESE NATI CO
ITestimonidi Geovahannocom-
pletato la ristrutturazione del lo-
ro luogo di culto a Cesenatico e ie-
ri c’è stata l’inaugurazione. In via-
le Reno, nel quartiere di Madon-
nina S.Teresa, alla presenza del
sindaco Matteo Gozzoli, la Sala
del Regno, sottoposta a lavori e-
seguiti da ditte locali e da oltre
200 volontari,ha presentatouffi-
cialmente il suo nuovo volto, do-
po il rifacimento di tutti gli im-
pianti interni e della pavimenta-
zione, la sostituzionedegli arredi
e la tinteggiatura esterna.L’inter -
vento, iniziato nei primi giorni
dello scorso aprile, si è interrotti
per qualche settimana per per-
mettere ai volontari di recarsi a
Faenza a prestare soccorso a se-

Luogo di culto dei Testimoni di Geova
inaugurato dopo la ristrutturazione
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guito dell’alluvione, ed è stato poi
ultimato a metà luglio.

Gozzoli, affiancato durante l’i-
naugurazione dall’ispettore della
polizia locale Giacomo Giordano,
ha affermato che l’attività svolta
dai fedeli diGeovaè «unarricchi-
mento per una comunità che sta
andando in una direzione di iso-
lamento. Avere punti di riferi-
mento come i vostri, di comunità
in cui si sta insieme, ci si aiuta e si
cerca di professare la pace e l’a-
more, è un grande lascito ».

La rinnovata struttura, che i Te-
stimoni di Geova utilizzano dal

1991, potrà ospitare gli oltre
300 fedelidel bacinodi Cesena-
tico, Gatteo a Mare e Bellaria-I-
gea Marina.

Stefano Maiolo, capo-cantie-
re, ha elogiato «la collaborazio-
ne con le autorità e gli uffici co-
munali e la pazienza dei vicini».

Roberto Guidotti, portavoce
dei Testimoni di Geova per l’E-
milia Romagna, ha spiegato che
«nelle riunioni nelle Sale del Re-
gno, aperte a tutti, si studia la
Bibbia e si approfondisce il suo
valore pratico come guida nella
vita quotidiana».

Ospiterà oltre 300 fedeli
di Cesenatico e dintorni
«Qui si sta insieme
e ci si aiuta con amore»

I principali partecipanti all’evento inaugurale di ieri
CESE NATI CO
Questa mattina alle 9 la casa co-
lonica all’interno del Parco di
Levante da da base per il nuovo
appuntamento di “Puliamo il
m on do ”, che andrà avanti fino
alle 11. L’obiettivo è quello di
sempre: aiutare a liberare dai ri-
fiuti e dall'incuria l’area verde
coinvolgendo persone di ogni e-
tà. I volontari di Legambiente
metteranno a disposizione tutto
il materiale e oltre a raccogliere
l’immondizia abbandonata fa-
ranno opera di sensibilizzazio-
ne dei partecipanti al problema
d el l ’abbandono irresponsabile
dei rifiuti e alla necessità di ri-
durre la quantità di quelli pro-

“Puliamo il mondo”
al Parco di Levante
con alunni e famiglia
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dotti.
Si punta soprattutto a stimola-

re le scuole, incluse quelle del-
l’infanzia, assieme alle loro fa-
miglie, e la scuola media “Dante
Arfelli”ha aderito con particola-
re entusiasmo, comunicando
che parteciperanno alla pulizia
gli alunni di tre classi prime del-
la sede di via Sozzi. Per quella di
via Cremona è stato invece pro-
grammato per il 21 ottobre un
appuntamento dedicato, nella
spiaggia libera in via Tito Speri.

«Abbiamo scelto questa nuo-
va collocazione oraria per dar
modo a più persone possibili di
accogliere l’invito - spiega la vice
sindaca Lorena Fantozzi - Spe-
riamo di vedere tante ragazze e
tanti ragazzi, accompagnati
dalle famiglie. La coscienza del-
l’ambiente non deve e non può
avere età, sono sicura che sarà
magnifico ritrovarci tutti al Par-
co di Levante».

Questa mattina
Legambiente in campo
per ripulire l’ar ea
dai rifiuti abbandonati

CESE NATI CO
ANTONIO LOMBARDI
Confcommercio apprezza il po-
tenziamento dell’ospedale “Mar -
c on i”, in particolare nel campo
della riabilitazione e delle cure
specialistiche. Ed evidenzia il
massiccio investimento grazie al
Pnrr nella Casa della salute e poi
ancora sulla radiologia, con l’ac -
quisizione di una nuova Tac. E-
sprime però perplessità sulla ri-
conversione del Punto di primo
intervento in Centro di assisten-
za urgenza dedicato ai soli codici
bianco e verde. E chiede di realiz-
zare collegamenti fisico tra la
struttura del Marconi e l’edificio
che dovrà essere costruito ex no-
vo per ospitare i posti letto e gli al-
tri servizi della Casa della salute.

L’associazione di categoria evi-
denzia inoltre la necessitàdi am-
pliare e rendere più decorosa la
camera mortuaria. È un’esigenza
largamente sentita, ma non rien-
tranegli oltre9 milionidi eurodi
opere previste e alimentate dai
fondi europei del Pnrr.

Il presidente della Confcom-
mercio di Cesenatico, Giancarlo

Andrini, era intervenuto martedì
scorso al consiglio comunale a-
perto dedicato al programma di
di ammodernamento e poten-
ziamento dell’ospedale, illustra-
to dal direttore generale dell’Au -
sl Romagna, Tiziano Carradori, e
dal direttore delDistretto sanita-
rio del Rubicone, Francesco Sin-
toni.

In accordo con la cooperativa
Stabilimenti balneari, arriva ora
un plauso per i sostanziosi inve-
stimenti, in particolare nella me-
dicina riabilitativa, fiore all'oc-
chiello del “Marconi”, nella piat-
taforma polispecialistica ambu-
latoriale, nella medicina vasco-
lare, nel centro dialisi e nel polo
radiologico.

Dubbi sul Cau
Ma il segretario di Concommer-
cio, Roberto Fantini, non na-
sconde «una certa preoccupazio-
ne per la trasformazione da Pun-
to di primo intervento a Cau
(Centro di assistenza urgenza, n-
dr), per la capacità del personale
medico impiegato di rispondere
alle situazioni di emergenza.
«Non penso di dire una scioc-

chezza -è il suocommento- seri-
tengo che un medico del pronto
soccorso abbia una preparazione
differente e superiore rispetto a
una guardia medica. La nostra
speranza e la richiesta che faccia-
mo da anni è che il Punto di pri-
mo intervento venga invece tra-
sformato in un vero e proprio
Pronto soccorso. Un servizio che
andrebbe a coprire una popola-
zione residente di oltre 100mila
abitanti, da Cervia a Bellaria, in-
clusa l’area del Rubicone, andan-
do a sgravare il pronto soccorso a
Rimini, Cesena e Ravenna. Que-

sta richiesta è ancora più giustifi-
cata se pensiamoche nel periodo
estivo ci sono in questa zona poco
meno di 10 milioni di presenze
turistiche stagionali».

Due carenze
Segue una lamentela largamen-
te diffusa a Cesenatico. Riguarda
«lo stato vergognoso della nostra
camera mortuaria, che richiede
rapidi rimedi. Sia nella sistema-
zione interna, visto che la capien-
za è di sole tre bare, esposte pe-
raltro in uno stanzino di appena
10 metri quadrati, sia per l’area

esterna, con parenti e amici co-
stretti a stare al freddo in inver-
no, sotto il sole cocente d’estate o
sotto la pioggia per la mancanza
di un adeguato riparo. È qualco-
sa di indegno per la nostra comu-
nità».

Per concludere, il presidente
Andrini si interroga sulla man-
canza nel progetto illustrato di
un collegamento diretto nel pro-
getto illustrato tra l’ospedale e la
nuova Casa della salute. Un’ope -
ra considerata «non solo oppor-
tuna ma indispensabile».

© RI PRODUZION E R ISERVATA

Progetto ospedale con due mancanze
«Camera mortuaria e collegamento»
Confcommercio apprezza molti punti
ma vorrebbe anche il Pronto soccorso
invece che il Cau per i codici bianchi

SODDISFAZIONE PER IL MAXI INVESTIMENTO MA ANCHE ALCUNI DUBBI

L’ospedale “Mar co n i”
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Ces en a

CESE NA
«Continua la riduzione del perso-
nale nelle aziende sanitarie pub-
blichedella Regione:dallapoliti-
ca è necessario un vero sostegno
ai lavoratori dipendentinell’inte -
resse delle persone e di una vera
difesa della sanità pubblica».

Uile Uilpensionati Cesena,con
Paolo Manzelli e Primo Casadei,
sono oltremodo preoccupati dal
panoramafosco chesi stagliasul-
le possibilitàdi cura in Italiaed in
regione, come piùvolte ricordato
pubblicamente nell’ultimo perio-
do anche dal direttore generale
d el l’Ausl Romagna Tiziano car-
radori.

«La lezione impartita dalla pan-

«Sos sanità
sotto finanziata
Dipendenti
da tutelare»

demia e la necessità di recuperare
liste di attesa lunghissime non si
concilia con la scelta di continua-
re a ridurre il personale. Rispetto
alla fine del 2021, al 31 agosto del
2023 vi sono infatti ben 521 di-
pendenti in meno nella sola sani-
tà pubblica romagnola.

La tendenza continua ad essere
negativa, molto preoccupante se
la si mette in relazione alle diffi-
coltà nella gestione dei turni di la-
voro e alla garanzia di ferie e per-
messi, agli spostamenti da un re-
parto all’altro e alle centinaia di o-
re di straordinario richiesto che
sono segni inequivocabili di qual-
cosa che non funziona in un con-
testo,peraltro, nelqualemalattie
professionali, infortuni e assenze

per malattia ordinaria sono frutto
di carichi di lavoro e stanchezza
psicofisica. Tutti fattori che, oltre
adenotarecome oggisidebbain-
vestire di più sul personale, deter-
minano situazioni di stress e stan-
chezza e difficoltà nel poter co-
niugare i tempi di vita con quelli
di lavoro.

Tutte queste problematiche si
rispecchiano nelle scelte organiz-
zative intraprese per fronteggia-
re all’interno dei singoli ospedali
le cosiddette assenze improvvise
del personale come costringere i
dipendenti ad una continua repe-
ribilità e richiami in servizio.
Scelte per le quali la Uil ha già e-
spresso le proprie preoccupazio-
ni».

Per il sindacato a pagarne le
spese sono ancora una volta i la-
voratori vittime di continui ta-
gli.

«Anchesu unodei temi piùat-
tuali, come l’organizzazione dei
Cau vanno trovate risposte nei
confronti del personale e nel-
l’interesse degli utenti. La bontà
di questa scelta è ancora tutta da
dimostrare e se da un lato cerca-
re soluzioni per risolvere il pro-
blema del sovraffollamento dei
pronto soccorso è fondamenta-
le dall’altro resta da vedere se i
Cau saranno la soluzione giusta
o solo una ennesima soluzione
tampone . Di certo la nostra sa-
nità soffre di un sotto finanzia-
mento che la sta stritolando».

La rapa di accesso al pronto soccorso del Bufalini

«Continuano i tagli ai servizi
e la bontà di soluzioni come i Cau
è ancora tutta da verificare»

NUOVO ALLARME LANCIATO ALLA UIL
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DOPPIO OPEN DAY

Im m o bili
in gestione

Proseguono sul territorio gli o-
pen day degli 11 immobili co-
munali aderenti alla rete Spa-
zio Comune. oggi da mattina a
sera porte aperte ed iniziative
al centro “I maceri”(via Cese-
natico, 5735, a Macerone) e al-
lo Spazio Bulgarnò (via Ca-
pannaguzzo, 1161).
. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  .

CISL IN PIAZZA

Festa della
p ar t ecip az io n e
Cisl: continua la “Festa della
Partecipazione”. Dalle 9 alle
12 appuntamento in cinque
postazioni romagnole: a Cese-
na in piazza Del Popolo per
“Migliorare salari e produtti-
vità, promuovere l'occupazio-
ne e elevare la qualità del lavo-
ro”.
. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  .

MAD ERNA

Ap p u n t amen t o
di fine anno
Primo appuntamento nella
Chiesa di Santa Cristina in
chiusura delle attività del Con-
servatorio Maderna 2023.
L’Ensemble Musici malatestia-
ni, concertati da Michele Pa-
sotti, presenta una selezione
di madrigali e brani strumen-
tali dal Ballo delle ingrate di
Monteverdi, composizione e-
seguita per la prima volta nel
1608. Inizio ore 21.

CESE NA
«I Popolari per Cesena apprezza-
no e appoggiano l’assessore La-
bruzzonelle propostedelProget-
toGiovani in retecon le realtàdel
territorio, con particolare riguar-
do allo spazio educativo Ciaca-
rè». L’amministrazione comuna-
le, attraverso gli operatori profes-

Dai Popolari per Cesena appoggio
allo spazio educativo “Ciacarè”
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sionali del Progetto Giovani e la
rete con Università e altre realtà
del territorio, ha coraggiosamen-
te intrapreso azioni di studio, ac-
compagnamento e attivazione di
proposte efficaci affermano i Po-
polari per Cesena.

«Nasce così Ciacarè, spazio e-
ducativo vicino alla Stazione de-
dicato all’incontro e all’ascolto».

CESE NA
L’area tricolore dell’Expo parla
cesenate e ieri ha vissuto il suo
incipit.

È stato infatti inaugurato ieri a
“Expo Doha 2023” il padiglione
Italia cheè statoconcepito diret-
tamente da Cesena Fiera su inca-
rico di Agenzia Ice.

“Expo Doha 2023”, inaugurato
il padiglione concepito in città
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Al taglio del nastro erano pre-
senti ilministro FrancescoLollo-
brigida, il presidente di agenzia
Ice Matteo Zoppas, il presidente
di Macfrut e di Cesena Fiera Ren-
zo Piraccini, assieme all’ar ch i-
tetto che ha progettato il lavoro,
il cesenate Lorenzo Tappi, con
tante altre autorità ed una parte
del consiglio di Cesena Fiera. Il padiglione e l’in au gu r az io n e


